



CARGOS. El exdirector de Comunicación Social de Moreno es acusado por los presuntos delitos de peculado y uso indebido de atribuciones y facultades.

Detienen a Walter Olivera, exvocero de Alito Moreno

Walter Olivera Valladares, quien fuera el director de Comunicación Social del gobierno de Campeche durante la administración de Alejandro Moreno, fue detenido en Mérida, Yucatán por elementos de la Policía Estatal de Investigación (PEI) y la Fiscalía General de esa entidad en colaboración con autoridades de Campeche.

El exvocero es acusado por los presuntos delitos de peculado y uso indebido de atribuciones y facultades.

No habían pasado ni 24 horas de la detención de su excolaborador y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, publicó un video en donde dio su postura al respecto.

“Me han querido enterrar una y otra vez pero aquí sigo de pie, porque la política ni es para tibios ni para timoratos, es para quienes enfrentamos los retos sin excusas. No soy el político perfecto, ni lo seré, si quieres hacer feliz a todos ponte a vender helados, yo no estoy aquí para caerle bien a todos,

Me han querido enterrar una y otra vez pero aquí sigo de pie, porque la política ni es para tibios ni para timoratos, es para quienes enfrentamos los retos sin excusas. No soy el político perfecto, ni lo seré”

ALEJANDRO MORENO, dirigente del PRI

estoy aquí porque doy la cara, porque no me doblo”, declaró. Además, aseguró que su papel es defender a la gente “en tiempos duros México no necesita políticos que hablen bonito, necesita líderes con determinación y con mucho carácter y si los de enfrente me atacan es porque les incomoda”.

Ayer, el dirigente nacional del tricolor, también anunció la destitución del exgobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, del cargo de Secretario de Operación Política, luego de hacer declaraciones en contra de la presunta víctima del diputado de Morena y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco.

“A Cuauhtémoc ya lo juzgaron, ya lo fusilaron, ya lo colgaron ya es culpable; pero en un país democrático todos son inocentes hasta que les prueben lo contrario. Entonces a Cuauhtémoc primero tienen que probarle pues que intentó violar a la hermana, que no está muy violable que digamos”, refirió Cavazos durante una conferencia de prensa con la dirigencia del Revolucionario Institucional de Tamaulipas. / **24 HORAS**